

Jalan Kurun - Palangka Raya Rusak, Masyarakat Gumas Demo Ke DPRD Kalteng

Indra Gunawan - INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID

Dec 16, 2021 - 10:57



Legislator Gumas, Untung Jaya Jaya Bangas Menyampaikan Aspirasi Ke DPRD Kalteng

PALANGKA RAYA - Masyarakat Kabupaten Gunung Mas (Gumas) yang tergabung dalam Aliansi Masyarakat Gumas, Kamis pagi, 16/12/2021 melakukan aksi damai (Demo) ke DPRD dan akan dilanjutkan ke kantor Gubernur Kalteng.

Dengan titik kumpul di Tugu Soekarno, Palangka Raya. Masa yang berjumlah

sekitar 100 orang tersebut, memulai aksi damai sekitar pukul 09.00 Wib.

Kemudian berlanjut ke kantor DPRD Prov Kalteng, dan dan disambut dari pihak pengamanan Polresta Palangka Raya.

" Kami harapkan kepada rekan - rekan bisa menyampaikan aspirasinya dengan damai dan tetap melaksanakan protokol Covid 19, memakai masker," himbau pihak Polresta Palangka Raya.

Selanjutnya, ketua kegiatan, Yepta menyampaikan tuntutan aspirasi didepan kantor DPRD Kalteng dan mengharapkan agar tuntutan Aliansi Masyarakat Gumas bisa ditanggapi selambat lambatnya tanggal 25 Desember 2021.

"Kami masyarakat Gumas khususnya, memberikan ultimatum sampai tanggal 25 Desember 2021, apabila dalam batas waktu tersebut, masih beroperasi PBS melewati jalan tersebut, jangan salahkan kami masyarakat melakukan aksi berupa penahanan angkutan PBS," tegasnya.

Sementara itu, Legislator Gumas, Untung Jaya Bangas menyampaikan orasinya dan mengaharapkan agar anggota Dewan Kalteng bisa menerima aspirasi, yang dituntut masyarakat Gumas.

"Terlepas organisasi, saya mewakili dan merasa sebagai masyarakat Gumas yang tidak terima melihat keadaan yang kami rasakan, khususnya menyangkut kondisi jalan yang selama ini kami pakai," kata Untung Jaya Bangas.

Katanya, PBS yang telah melewati jalan negara sudah mengganggu kenyamanan masyarakat dan secara aturan melanggar, baik perda dan aturan lainnya.

"PBS yang selama ini melewati ruas jalan Kurun Palangka, sudah menyalahi aturan yang ada., " Tegas legislator Gumas ini.

Menyingkapi aksi damai tersebut, Ketua DPRD Kalteng Suyatno dan didampingi anggota dewan Dapil 2, Lohing Simon, menerima para pendemo, dan berjanji akan menyerap harapan, khususnya masyarakat Gumas.

" Kami akan menindaklanjutinya harapan masyarakat Gumas, dan kondisi jalan Palangka Raya Kurun sudah dianggarkan oleh Gubernur Kalteng, dengan menyiapkan anggaran 180 Milyar, dengan sistim penanganan Multi Year," kata Ketua DPRD Kalteng, Suyatno.

(//Indra)